

 **Propuesta empresarial: empresario angoleño busca socio para instalar fábrica de calzado en el país africano**

Desde la embajada de Angola en Madrid, nos confirman la propuesta de un empresario con intenciones de buscar tecnología, inversores y el Know-How necesario para la puesta en marcha de una fábrica de calzado en este país del suroeste africano.

Entre otras prioridades, se encuentra la creación de una empresa de producción de calzado, puesto que allí no cuentan con industria del sector, tienen que importar casi todo el producto y además se confirma la colaboración de la administración para crear la empresa.

Ante ello, se requiere:

- Una empresa con experiencia en el sector calzado e iniciativa para asociarse (la mejor forma de entrar en Angola), que esté en disposición de aportar, no sólo la maquinaria adecuada, sino también el conocimiento y la formación correspondiente.
- En principio se plantea también la necesidad de desplazar personal que ponga en marcha la factoría y forme a los trabajadores locales.
- El diseño de calzado y su I+D+i quedaría para una segunda fase o incluso proponen mantenerlo siempre en La Rioja.
- En cuanto a las inversiones, porcentualmente no serían excesivas considerando la participación financiera que podrían aportar el empresario local y el estado angoleño.



Las empresas interesadas deben contactar con el CTCR a través del Tel. 941 38 58 70.